



La ministra de Política Territorial visita Vigo y se reúne con Abel Caballero

Isabel Rodríguez: “A partir de mañana, los transportes públicos en España van a ser más públicos, seña de identidad de este Gobierno”

- La ministra destaca las medidas del Gobierno, que entran en vigor mañana, 1 de septiembre, para proteger a la ciudadanía de las consecuencias económicas de la guerra

Vigo, 31 de agosto de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado hoy el esfuerzo del Gobierno para afrontar las consecuencias económicas de la guerra: “A partir de mañana, los transportes públicos van a ser más públicos, una seña de identidad de este Gobierno, que reivindica lo público como una medida de igualdad, para dar más oportunidades y ofrecer un desarrollo más justo en nuestro país”.

Isabel Rodríguez, que ha visitado Vigo, junto a su alcalde y presidente de la FEMP, Abel Caballero, ha incidido en el gran esfuerzo realizado por el Gobierno de España “para que los transportes que dependen del Estado sean gratuitos tanto desde el ferrocarril como desde la carretera, y ayudando a las comunidades autónomas y a los ayuntamientos para que también la carretera y los transportes públicos puedan tener un descuento de al menos el 30%”.

La ministra ha recalcado que, desde mañana, 1 de septiembre, ese gran esfuerzo del Gobierno de España va a repercutir “en un menor esfuerzo económico para las familias”, que tienen que hacer frente a las consecuencias económicas de la guerra.

Medidas sin precedentes

El Gobierno está haciendo un esfuerzo sin precedentes, ha afirmado Isabel Rodríguez: “Somos el tercer país de Europa que destina más dinero para salvar las economías familiares y también a autónomos, empresas y sectores afectados. Hemos aprobado ya dos decretos con medidas por las consecuencias de la guerra. Son medidas también sin precedentes en materia fiscal en la factura eléctrica y medidas para reducir el consumo eléctrico”.

Ahorro de emisiones

Isabel Rodríguez ha subrayado que, además, “estas medidas tienen otros dos elementos: uno, el ahorro de emisiones de CO2 y combatir el cambio climático, estimándose un ahorro entre el 60% y el 80% de emisiones con la utilización del transporte público y dejando de utilizar nuestros vehículos. Y segundo, ganamos en autonomía, en independencia de suministro energético”.

De esta forma, ha asegurado la ministra, “conseguimos ahorro en gastos, con el esfuerzo del Gobierno; ganamos en autonomía, sin consumir más energía de la necesaria; y combatimos el cambio climático. Espero que los ciudadanos sepan valorar este esfuerzo del Gobierno de España”.

Colaboración de todas las administraciones públicas

La ministra ha aprovechado su estancia en Vigo para agradecer el esfuerzo de todas las administraciones públicas: “Mi agradecimiento a todos los ayuntamientos y todas las comunidades autónomas que se han sumado a las iniciativas del Gobierno reforzando las medidas o haciendo gratuito el transporte. En Vigo, por ejemplo, se han triplicado los abonos en Renfe y hoy o mañana llegarán a la cifra de 16.000 abonos de Vigo hasta A Coruña”.

La ministra ha traducido en cifras los ahorros que representan estas medidas para una familia media: “Un trabajador que se dirija de Vigo a A Coruña, se estará ahorrando en los próximos meses 1.400 euros, y si tiene hijos o hijas estudiantes tendrá también una contribución de 800 euros adicionales. Una familia trabajadora podría estar ahorrándose desde el comienzo del curso y hasta el mes de diciembre, 2.400 euros, una cantidad nada desdeñable por el esfuerzo del Gobierno de España para paliar las consecuencias que sufren las familias. Este es un Gobierno sensible, que actúa con determinación en la política de nuestro país, para que las consecuencias de esta crisis no la paguen los de siempre”.

Liderazgo del presidente del Gobierno

Isabel Rodríguez ha celebrado también “el liderazgo del presidente del Gobierno español en el diseño de la política energética europea, que ayer reconocía la Comisión Europea, con su cambio de posición, y que ayer celebramos con la visita a Alemania”.

El presidente del Gobierno de España, ha señalado, marca un claro liderazgo en la política energética europea en un tiempo de adversidad, nuestros planteamientos son atendidos y escuchados y están paliando los efectos de esta guerra”.

La situación es difícil, reconociendo que este Gobierno no lo ha ocultado nunca, pero frente a quienes llaman al alarmismo, al pesimismo y a la preocupación, este Gobierno lanza un mensaje de tranquilidad: “Frente a la adversidad, hay abonos para el transporte, becas para los hijos, incremento del salario mínimo y del ingreso mínimo vital. Lamentamos que el combate a la adversidad lo hagamos solos sin contar con el principal partido de la oposición, como no ocurre en otros países europeos”.

Abel Caballero

Isabel Rodríguez no ha escatimado elogios a su anfitrión, Abel Caballero: “Me reconozco admiradora del alcalde Vigo. Los vecinos y vecinas tienen mucha suerte de contar con él. Cuando yo era alcaldesa me inspiraba mucho en él, en un alcalde con una mayoría tan amplia en la principal población de Galicia y dando respuesta a las demandas de la mayoría”.

La ministra ha continuado sus palabras de reconocimiento hacia el alcalde de Vigo, indicando que su popularidad no es por casualidad: “Se debe a que es un alcalde que pisa la calle, que gobierna desde la cercanía y que se adelanta incluso a medidas del Gobierno de España, como la tarjeta inteligente. Antes de que se dieran las circunstancias que vivimos hoy, Vigo se adelantó ya con una tarjeta inteligente para un transporte más sostenible, facilitando así la vida a sus ciudadanos y ciudadanas”.

La ministra, que ha visitado junto al alcalde la estación de Vigo, ha remarcado que en ella, “el transporte y el comercio se unen para dar una calidad de excelencia a esta ciudad en el ámbito de la movilidad, gracias también al esfuerzo y colaboración del Gobierno de España”.